
KULTURNACHRICHTEN

Freitag, 30. April 2021

Internationaler Tag des Jazz findet virtuell statt

Heute findet zum neunten Mal der Internationale Tag des Jazz statt. Wegen der Pandemie wird er nur virtuell veranstaltet. Dazu gehören eine Podiumdiskussion über die Frage, wie der Jazz-Welttag und die Kunst im Allgemeinen eine Antwort auf die derzeitige soziale Isolation sein können. Herzstück des Tages ist ein virtuelles globales Konzert von Herbie Hancock mit Künstlerinnen und Künstlern aus aller Welt, das ab 23 Uhr auf jazzday.com übertragen wird. Der vielfache Grammy- und Oscar-Preisträger fördert als UNESCO-Botschafter unter anderem den interkulturellen Dialog. Auf unesco.de stehen weitere Informationen zu Online-Veranstaltungen am Internationalen Tag des Jazz.